

CUANDO CORRES DETRÁS DE UN BALÓN, ESTAS PERSIGUIENDO TU SUEÑO.

LA HISTORIA DE FUTBOL FIELD.



FUTBOL FIELD es más que una app. Es un proyecto, o, mejor dicho, un sueño.

Detrás de este sueño, está el **Founder** de este *Fantasy Game*, que también es el que escribe en primera persona estas líneas con orgullo y emoción.

Me gustaría empezar esta historia, mi historia, con una máxima que he aprendido, jugando futbol y viendo la velocidad que rodea nuestra sociedad: *“El Balón corre rápido, como el tiempo. Haz que tus sueños corran contigo”*.

Nacido y crecido en Italia, practico fútbol desde temprana edad en el equipo local, cuya cantera del club en aquella época era satélite del **Parma A.C.**

Con 16 años me desempeñé en el primer equipo de la entidad donde me formé, juego de enganche, una media punta clásica, enamorado de la camiseta número 10 que luzco en mi espalda, talentoso y con descaro, y con una afición particular al *cañito*. Sin embargo, no logro hacer el salto al fútbol profesional y mis sueños, como aquellos de cualquier niño que corre detrás de esta bendita pelota, quedan aparcados en un cajón. Después de varios años, decido cambiar de rumbo y me mudo a España. En mi nuevo mundo, y después de jugar a nivel amateur en competiciones de fútbol sala, me alejo de los campos para formarme profesionalmente. Frecuento cursos universitarios y paralelamente al trabajo, nutro un blog personal donde analizo partidos con artículos en castellano y en italiano, *calciodangolo*. Estudio *Humanidades*, me encanta escribir y aprovecho esta pasión para seguir teniendo un lazo con el deporte. Los años corren rápido y la exigencia profesional ofusca el sueño de aquel adolescente con el 10 que iba regateando rivales, libre de pensamientos. Me he convertido

en un hombre, esposo y padre de familia. Un buen profesional en un sector ajeno a lo que me había jamás imaginado.

Estoy bien. Siento que hay un futuro ganador en lo que hago. Y de pronto, el mundo se encuentra enfrentándose a un rival mucho más complicado, contra el cual nadie estaba preparado para combatirlo de tú a tú. Y un buen manager tiene que saber el momento para dar un cambio a su equipo, o, como en mi caso, a su vida.

Así que, durante la pandemia, aprovecho para volver a tomarme el fútbol como un posible nuevo, viejo *futuro*; me inscribo y supero brillantemente el curso de **Match Analyst**, organizado por la prestigiosa **Elite Football Center**, *escuela de alta formación sobre futbol*, con la colaboración técnica de **LongoMatch**, empresa española líder en el sector del *match analysis*. El curso es reconocido por la Federación Italiana Giuoco Calcio (FIGC) y el comité olímpico italiano (CONI), y es válido para ejercer a cualquier nivel en cualquier país, además implica el registro **certificado** en el listado de analistas LongoMatch, que se puede consultar libremente en su página web oficial. Mi examen final, sobre el **Brentford** inglés, es evaluado directamente por el presidente de la *Associazione Italiana Analisti di Performance Calcio*, **AIAPC**. El presidente, **Mario Savo**, además de ser una personalidad ampliamente reconocida y con gran recorrido en el sector, es un verdadero referente en materia, con experiencias profesionales de primer nivel y ganador de un contest organizado nada menos que por el *Manchester City FC* en sus instalaciones. En el examen, me otorga una puntuación de **30/30** sobre la *historia de la táctica* en el futbol y de **29/30** en el caso práctico sobre el modelo de juego del ya mencionado Brentford. Este examen, además de un gran valor de reconocimiento, tiene validez también en carreras universitarias, por un total de 6 créditos ECTS. Superar exitosamente el curso ofrece también la posibilidad de hacer *stages* in situ con equipos profesionales.

La satisfacción y el renovado fuego hace que siga involucrándome con más énfasis hacia el mundo del análisis de los modelos de juego de los enredadores profesionales. Algunos de mis trabajos, uno sobre el **Chelsea** de Thomas Tuchel [Analisi Tattica: il Chelsea di Thomas Tuchel 2021-2022 - AIAPC \(assoanalisti.it\)](https://www.assoanalisti.it/analisi-tattica-il-chelsea-di-thomas-tuchel-2021-2022) y otro sobre el **Real Madrid** de Carlo Ancelotti [Analisi Tattica: il Real Madrid di Carlo Ancelotti 2021-22 - AIAPC \(assoanalisti.it\)](https://www.assoanalisti.it/analisi-tattica-il-real-madrid-di-carlo-ancelotti-2021-22), se publican en la página oficial de AIAPC y empiezo a hacerme conocer en las redes, con intervenciones puntuales en tertulias en canales Tik Tok y sobre todo, empezando a colaborar como escritor/colaborador externo para distintas páginas de RRSS de muy buen alcance de público, donde no me dedico exclusivamente al futbol, al revés, voy abarcando temas sobre cualquier deporte o historia digna de ser contadas a los seguidores.

Una página por la cual escribo me da la magnífica oportunidad de ir como enviado y cubrir una rueda de prensa presencial en Roma, donde hago una pequeña entrevista al **Ministro del Deporte italiano**, Andrea Abodi.

Entiendo que es el momento de hacerme un sitio. Mi **familia** es el motor que me empuja a tomar una decisión importante. Finalmente, vuelvo a abrir aquel cajón que había quedado cerrado demasiados años. Me gusta el futbol, me gusta escribir, me gusta analizar y me gustan los *Fantasy*. Mucho. Juego a los Fantasy sobre futbol desde mi juventud y llevo muchos años organizando y gestionando ligas privadas a gran escala. Me propongo sean siempre muy estimulantes, intentando ofrecer la mejor experiencia posible a mis participantes, a través de grupo whataspp dedicados, páginas Instagram con graficas personalizadas, contest internos y cuanto más se me ocurra para fortalecer el ligado que nos une a través de la pasión por el futbol.

Los ingredientes para cumplir el sueño de dedicarme al futbol y a sus apasionados están todos. Bueno, casi todos. Es aquí que entra en juego **SAMY** y su talento en la programación. Me dedico en primera persona días y noches a las gráficas, a la lógica del mercado, a estudiar modelos de competiciones, calendarios, definir contenidos para la base de datos. Pero es Samy que, con la misma gana de emerger al igual que la mía, a través su brand **LEVEL UP TECH** construye la app que es la realización del sueño que llevaba cultivando interiormente por tanto tiempo.

Con el pasar de los meses, es asombroso ver como amistades se ofrecen para echarme una mano con la gestión del trabajo; Silvio, que se ofrece para la landing page, los más fieles participantes de mis ligas, que se postulan como testers para proporcionar sus feedbacks, es emocionante compartir los pasos a seguir con los tuyos. Te sientes parte de un equipo.

FUTBOL FIELD es todo esto. Un largo camino, paso tras paso, experiencia tras otra. Ha sido difícil, pero estoy aquí. Estamos aquí. Porque *“Si tienes un buen equipo que te acompaña, es más fácil realizar el gol que estas buscando”*.

Así que este juego también quiere ser un invito. Un invito para que sepan que nunca es tarde para realizar vuestros sueños, que luchen por ellos, que no se rindan. A lo mejor no se materializarán de la manera que tenían pensado con 8, o 10 años, o tal vez sí. Pero no cierren nunca vuestros cajones definitivamente. Sigán soñando con vuestra pasión.

Es la hora de saltar al campo y quiero que sean parte del equipo.

Parte de Futbol Field. Parte del sueño de un chaval como vosotros. Vamos a formar una gran community. Los espero con gran ilusión.

Reonaldo.